

# PERSONALIEN



Susanne und Michael Schulz (links) sowie Zorica Stojanova (rechts), Fotos: Adesta

## Adesta

### GESCHÄFTSFÜHRUNG IN DEN SENAT DER WIRTSCHAFT UND ALS CSR-BOTSCHAFTER DES IGZ BERUFEN

Michael Schulz, Geschäftsführer des Recruiting- und Outsourcing-Spezialisten Adesta, ist in den Senat der Wirtschaft berufen worden. Der Senat fördert den Wirtschaftsstandort Deutschland im Interesse des Gemeinwohls und im Sinne einer ökosozialen Marktwirtschaft. Fairness und Partnerschaft im Wirtschaftsleben sowie die soziale Kompetenz und ethische Grundsätze von Unternehmern und Führungskräften stehen bei der Senatsarbeit im Vordergrund. Der Leitgedanke »Verantwortung übernehmen und Nutzen stiften« begleite Michael Schulz und seine Ehefrau Susanne bereits seit der Gründung von Adesta, sagte der Darmstädter Unternehmer zur Berufung. Mitgeschäftsführerin Susanne Schulz wurde indes als CSR-Botschafterin des IGZ – Interessenverband Deutscher Zeitarbeitsunternehmen benannt. Als solche ist sie Ansprechpartnerin bei allen Fragen rund um Corporate Social Responsibility. Zu CSR-Botschaftern werden IGZ-Mitgliedsfirmen benannt, die unternehmerische Verantwortung leben und mit gutem Beispiel vorangehen, heißt es beim IGZ. Unterstützt werden Susanne und Michael Schulz von Zorica Stojanova, die erst kürzlich in die Geschäftsführung berufen wurde. Die 42-Jährige ist bereits seit Gründung des Unternehmens im Jahr 1999 für Adesta tätig.

[www.adesta.de](http://www.adesta.de)



Prof. Dr. Klaus-Michael Ahrend (links) und Dr. Markus Hoschek, Foto: Marc Fippel Fotografie

## HEAG Holding

### PROF. DR. KLAUS-MICHAEL AHREND UND DR. MARKUS HOSCHEK BLEIBEN WEITERE FÜNF JAHRE IM VORSTAND

Der Aufsichtsrat der HEAG Holding hat die Vorstandsmitglieder Prof. Dr. Klaus-Michael Ahrend und Dr. Markus Hoschek einstimmig für weitere fünf Jahre wiederbestellt. Die beiden sind seit 2008 im Amt; unter ihrer Führung wurde unter anderem das Beteiligungsmanagement der Stadt aufgebaut und die Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Bereichen der Stadtwirtschaft verbessert. Ein Schwerpunkt war zudem die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle wie HEAG book-n-drive Carsharing, HEAG Versicherungsservice und der Immobiliendienstleister Systemtec Service. Außerdem wurde die Leistungserbringung für Unternehmen der Stadtwirtschaft ausgebaut. Prof. Dr. Klaus-Michael Ahrend und Dr. Markus Hoschek waren auch federführend bei der Umsetzung der Stadtwirtschaftsstrategie 2020, der Weiterentwicklung dieser Strategie über das Jahr 2020 hinaus und bei der Weiterentwicklung des Darmstädter Beteiligungskodexes.

[www.heag.de](http://www.heag.de)